

ご利用者・ご家族 各位
関係機関 各位

社会福祉法人加茂福社会
理事長 関根 吉雄

新型コロナウイルス感染症の発生について（第3報）

盛夏の候、皆様におかれましてはますますご清栄のこととお慶び申し上げます。
日頃、当法人の運営にご理解をいただき、誠にありがとうございます。
先般、社加福第66-2号により当法人が運営しております第三平成園のデイサービスにおいて新たな陽性者が発生したことをお伝えいたしました。その後、さらに利用者様3名に新たな陽性者の発生が確認されました。

経過について

- 7月21日（金） デイサービス利用者が救急外来受診し、陽性と判明。
職員に抗原検査を実施し、職員1名の陽性が判明。
7月24日（月） 利用者1名の陽性が判明。
7月25日（火） 利用者3名の陽性が判明。（最終利用日：2名は7月19日、1名は7月21日）

お伝えしていました体調不良であった職員1名は、受診・検査の結果、陰性が確認されました。

これまで利用者様5名、職員1名の合計6名の陽性者が確認されておりますが、その後、職員の陽性者は発生しておりませんし、陽性となった利用者様の範囲も限定的であることから、デイサービスセンターは、予定どおり7月25日（火）より受け入れを再開いたしました。

皆様方には、大変ご心配ご不便をお掛けしておりますが、感染対策を徹底し、サービス提供に努めてまいりますので、何卒ご理解ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

また、このことにつきまして、体調面の変化等、何かございましたら、速やかに下記までご連絡ください。

今後、状況が変わりましたら、法人のホームページ等で速やかにご報告させていただきます。

<連絡先>

・ デイサービスセンター第三平成園 TEL：47-1644